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Riyadh
T h e  C a p i t a l  o f  G r o w t h

الريــاض اليــوم تعتبــر المحــرك الاقتصــادي الأهــم فــي المملكــة، تســهم بمــا بيــن 20 
إلــى 25٪ مــن الناتــج المحلــي الإجمالــي، فــي وقــت تجــاوزت فيــه مســاهمة القطاعــات 
غيــر النفطيــة 50٪ مــن اقتصــاد المملكــة. ومــع توقعــات بنمــو الناتــج المحلــي بنســبة 
4.4٪ فــي عــام 2024، تســتمر القطاعــات العقاريــة والماليــة والإنشــائية فــي دفــع 

عجلة التطور.
الطلــب علــى العقــارات التجاريــة فــي أعلــى مستوياته—نســبة إشــغال مكاتــب الفئــة 
"أ" تجــاوزت 92٪ مــع زيــادات إيجاريــة مزدوجــة. وبفضــل رؤيــة 2030، وبرنامــج مقــرات 
 1.4 مــن  أكثــر  تطويــر  يجــري   ،2030 الريــاض  إكســبو  واســتعدادات   ،HQ الشــركات 
ــدة. ومــع مشــاريع ضخمــة مثــل  ــة الجدي ــر مربــع مــن المســاحات المكتبي مليــون مت
متــرو الريــاض وخطــط لمضاعفــة عــدد ســكان المدينــة، تتحــول الريــاض بســرعة إلــى 

مدينة أعمال عالمية.

Riyadh is fast becoming the economic powerhouse of Saudi Arabia, 
contributing 20–25% of the Kingdom’s GDP, with the non-oil sector 
now accounting for over 50% of national output. Projected to grow 
by 4.4% in 2024, the city’s momentum is driven by booming sectors 
like real estate, finance, and construction.
Commercial demand is surging—Grade A offices exceed 92% 
occupancy, with double-digit rental growth. Backed by Vision 2030, 
the HQ Program, and Riyadh Expo 2030, over 1.4 million sqm of new 
office space is underway. Mega infrastructure projects like the 
Riyadh Metro and plans to double the city’s population by 2030 are 
transforming Riyadh into a world-class destination for investment 
and business.

الرياض... عاصمة النمو



Progressive EconomySafe & Sound LivingWorld-class InfastructureHost of EXPO 2030

High Rental Income Cosmopolitan Culture Premium Residency Visa High Capital Appreciation

20302034
Host of World Cup 2034

 ?W h y  I n v e s t  i n Riyadh
مـا مميـــزات الاستثمـــــار في الــريــــاض ؟



السعودية لكأس العالم 2034
ــمياً مــن قبــل الفيفــا لاســتضافة النســخة ال 25 مــن كأس العالــم لكــرة القــدم.  تــم اختيــار المملكــة العربيــة الســعودية رســ
بعــد يحــدث  ســوف  وأنــه  خصوصــاً  المملكــة،  فــي  الأصعــدة  جميــع  علــى  تاريخيــة  تحــول  نقطــة  الحــدث  هــذا   ويُعــد 

استضافة إكسبو 2030

The Kingdom of Saudi Arabia has been chosen by FIFA to host the 25th edition of the FIFA World Cup.
This event marks a historical turning point on various levels in the Kingdom, especially considering that 
it will take place after hosting Expo 2030.

FIFA World Cup 2034



EXPO 2030

استضافة أكسبو 2030

This event represents a great opportunity for the Kingdom of Saudi Arabia to open its doors to the world 
and create a massive platform that brings together various countries to showcase and exchange tech"
nologies, innovations, and cultures. Typically, expo serves as an opportunity to promote sustainable proj"
ects and innovations across different fields, aiming to create a symphony that harmonizes diverse global 
visions on the same innovative rhythm for a more balanced and inclusive future life.

 يُعــد هــذا الحــدث فرصــة كبيــرة للمملكــة العربيــة الســعودية لفتــح أبوابهــا أمــام العالــم إنشــاء منصــة كبــرى تجمــع بيــن مختلــف
 الــدول لعــرض وتبــادل التقنيــات والابتــكارات والثقافــات. عــادةً مــا يكــون معــرض إكســبو فرصــة للترويــج للمشــاريع المســتدامة
 والابتــكار فــي مختلــف المجــالات، ولخلــق ســيمفونية تعمــل علــى تناغــم مختلــف الــرؤى العالميــة علــى ذات الإيقــاع المبتكــر لحيــاة

مستقبلية أكثر اتزاناً وشمولية





Vision and Growth مسيــرة نمـو ورؤيــة واضحــــة

تأسســت العوالــي فــي عــام 2011، ونمــت لتصبــح قــوة رائــدة فــي قطــاع العقــار والإنشــاءات بالمملكــة. وبُنيــت علــى 
الحضــري  العيــش  أســلوب  تعريــف  الشــركة  تعيــد  حيــث  بالتميــز،  متجــدد  وشــغف  متنوعــة،  برؤيــة  متينــة،  أســس 

والمساحات التجارية لتكون بيئة مزدهرة للناس والأعمال معًا.
وبصفتهــا مطــورًا مصنفًــا درجــة أولــى مــن وزارة الشــؤون البلديــة والقرويــة، و حاصلــة علــى تأهيــل الهيئــة الملكيــة لمكــة 
ــوق فــي رســم  ــي مكانتهــا كشــريك موث ــة للإســكان، تثبــت العوال والمشــاعر المقدســة، وكذلــك تأهيــل الشــركة الوطني

مستقبل المملكة.
ومــع تركيــز اســتراتيجيتها علــى مدينــة الريــاض، تتجــه العوالــي نحــو آفــاق أوســع عبــر محفظــة واعــدة مــن المشــاريع 
الســكنية والتجاريــة القادمــة بــدءًا مــن عــام 2025 ومــا بعــده، لتضــع معاييــر جديــدة فــي الجــودة، والاســتدامة، والأثــر 

المجتمعي.

Founded in 2011, Alawaly has grown into a pioneering force in the Kingdom’s real estate and con"
struction industry. Built on a strong foundation, driven by a diverse vision, and fueled by a passion for 
excellence, the company is redefining urban living and commercial spaces where people and busi"
nesses thrive.
As a first-class developer accredited by the Ministry of Municipal and Rural Affairs, and qualified by the 
Royal Commission for Makkah and the Holy Sites as well as the NationalHousing Company, Alawaly 
stands as a trusted partner in shaping the Kingdom’s future.
With Riyadh at the core of its strategy, Alawaly is expanding into new horizons with a promising pipe"
line of upcoming residential and commercial projects from 2025 onwards, setting new benchmarks 
in quality, sustainability, and community impact.

شملت مشاريع الشركة

covered by projects

4 cities

مشروع تم توقيعه

 signed projects

60+

وحدة مطورة 

 Units dilivered

13,000+

قيمة إجمالية للمشاريع 

total project value in SAR

5 Billion +

من إجمالي مساحات التطوير

of total development area

5million +



جـوائـزنــــا
Awards

2024

2023
Real estate Asia awards

2023
Saudi Building & Infrastructure Summit

2022
Restatex The Global Economics

جائزة المطور العقاري السكني الأسرع نمواً في المملكة 2024 م
جائزة أفضل مشروع سكني فاخر ”نوفا ريزدنس“في المملكة 2024 م

أفضل مطور عقاري  في المملكة 2023 م
أفضل سلسلة مشاريع سكنية ”العوالي هومز“ 2023 م

أفضل مطور عقاري لعام 2022 م
أفضل صندوق عقاري لعام 2022 م

أفضل سلسلة مشاريع سكنية
«العوالي هومز 2023 » م

جائزة أفضل تصميم معماري لبرج مكاتب في السعودية – مركز الأعمال العوالي
Best Architectural Design Award for an Office Tower in Saudi Arabia - Al-Awaly Business Center

جائزة أفضل تصميم معماري لبرج تجاري في السعودية – مركز الأعمال العوالي
Best Architectural Design Award for a Commercial Tower in Saudi Arabia - Al-Awaly Business Center

جائزة أفضل مشروع تطوير سكني يضم أكثر من 20 وحدة في السعودية – أكام جدة
Best Residential Development Project with More than 20 Units in Saudi Arabia - Akam Jeddah

جائزة أفضل تصميم معماري لبرج تجاري في السعودية – العوالي تاور
Best Architectural Design Award for a Commercial Tower in Saudi Arabia - Al-Awaly Tower

جائزة أفضل تصميم معماري لمكاتب إدارية في السعودية – العوالي تاور
Best Architectural Design Award for an Administrative Office in Saudi Arabia - Al-Awaly Tower



A  N e w  B u s i n e s s  A d d r e s s  w i t h

Vision and Identity

عنوان أعمال جديد... بنظرة واضحة وهوية سعودية
المصممــة التجاريــة  المشــاريع  أبــرز  كأحــد  العوالــي للأعمــال  مركــز  يبــرز  الحيــوي،  الصحافــة  حــي  قلــب   فــي 
 للشــركات الطموحــة. يجمــع بيــن العمليــة الحديثــة والطابــع المعمــاري الســعودي الأصيــل، ليكــون الخيــار
 الأمثــل لــكل مــن يفكــر بشــكل أكبــر، ويخطــط بــذكاء، ويطمــح للمزيــد. صُمــم المركــز علــى الطــراز الســلماني

المميز، ليكون انعكاساً لهويتنا، وطموحاتنا نحو المستقبل

Set in the vibrant district of Al Sahafa, Al Awaly Business Center is a standout commercial 
development crafted for companies with ambition. Seamlessly blending modern function"
ality with traditional Saudi design, the tower speaks to businesses that aim higher, dream 
bigger, and plan smarter. Designed in the distinguished Salmani architectural style, it’s a 
space that represents both where we come from—and where we’re going.



بيئــة عمــــل تـرتقــي بتجـربتــك

ElevatedE x p e r i e n c e  W o r k ,



اقتصاد الرياض... محرّك المملكة
الريــاض، عاصمــة المملكــة العربيــة الســعودية، أصبحــت بســرعة القلــب النابــض للاقتصــاد ومحــور 
رئيســي لرؤيــة 2030. ومــع مســاهمة القطــاع غيــر النفطــي الآن بأكثــر مــن 50% مــن الناتــج المحلــي 
الإجمالــي، تلعــب الريــاض دورًا أساســيًا فــي هــذا التحــول، حيــث تســاهم بحوالــي 20 إلــى 25% مــن إجمالــي 
الناتــج الوطنــي. ومــع توقــع نمــو الناتــج المحلــي الإجمالــي بنســبة 4.4% فــي عــام 2024، تقــود قطاعــات 
مثــل العقــارات، والماليــة، والبنــاء هــذا النمــو الاقتصــادي. المبــادرات الحكوميــة والمشــاريع الكبــرى 
جعلــت مــن الريــاض مركــز جــذب للاســتثمارات، واســتقطبت شــركات عالميــة ومزيــد مــن الاســتثمارات 

الأجنبية المباشرة.

Riyadh, the capital of Saudi Arabia, is rapidly emerging as the economic heart of the 
Kingdom and a focal point of Vision 2030. As the non-oil sector now contributes 
over 50% to the national GDP, the city plays a pivotal role in this transformation, 
contributing 20–25% of the Kingdom’s total output. With a projected GDP growth 
of 4.4% in 2024, sectors like real estate, finance, and construction are driving eco"
nomic momentum. Government-led initiatives and mega projects are making 
Riyadh a hub for investment, attracting multinational companies and foreign direct 
investment.

T h e  P o w e r h o u s e

Economy of Riyadh

Vision 2030
Riyadh lead Transformation
رؤية 2030 الرياض تقود التحول

50%+
Non-oil GDP
أكثر من 50% ناتج غير نفطي

25%
City Share
25% حصة المدينة

4.4%
2024 - GDP Growth
4.4% نمو الناتج المحلي 2024



Riyadh’s commercial sector is experiencing rapid growth, reflecting the capital’s appeal as a leading hub for business and invest"
ment. Rising demand from both local and international companies, combined with large-scale development projects, is 
strengthening Riyadh’s position as an ideal destination for regional headquarters and a fully integrated business environment 
that supports sustainable economic growth.

مركز مزدهر للأعمال العالمية

A  T h r i v i n g  H u b  f o r  Global Business 39% 
Trade Licenses in Q4 2024
رخص تجارية في الربع الرابع من 2024

889,000 sqm
New office units supply in 2025 
زيادة عدد الوحدات المكتبية في 2025

6.3M sqm
Projected total office stock in 2026
  إجمالي مساحة المكاتب المتوقعة بحلول 2026

28,121 
Trade Licenses in Riyadh Q2 2025 (Largest share in KSA) 
رخص تجارية في الرياض الربع الثاني من 2025 (الحصة الأكبر في المملكة)

98%
Grade A occupancy rate Q1 2025 
نسبة إشغال المكاتب الفئة أ في الربع الأول من 2025

10%
Annual rent increase 2025 (year-on-year growth)
نسبة زيادة الإيجارات السنوية لعام 2025 (نمو مقارنة بالعام السابق)

القطــاع التجــاري فــي الريــاض يشــهد نمــواً متســارعاً يعكــس جاذبيــة العاصمــة كمركــز رئيســي للأعمــال والاســتثمار. الطلــب المتزايــد مــن الشــركات المحليــة 
والدوليــة، إلــى جانــب المشــاريع التطويريــة الضخمــة، يعــزز مكانــة الريــاض كوجهــة مثاليــة لاحتضــان المقــرات الإقليميــة وتوفيــر بيئــة عمــل متكاملــة تدعــم 

النمو الاقتصادي المستدام.



29 Levels + 6 Basement Levels

Tower Composition

24

3

1

1 طابق بنتهاوس مكتبي
Penthouse Office Floor

طابقاً مخصصاً للمكاتب
Levels for Offices

6  أدوار قبو للمواقف
Basement Levels for Parking 

أدوار للخدمات
Service Floors

دور أرضي – استقبال ومعارض تجارية
Ground floor – Reception and Retail Showrooms





Anas Ibn Malik Rd

Olaya St

Al-Imam Saud Ibn Faisal Road

King Fahd Rd

King Salman bin Abdulaziz Rd

Kingdom Hospital

Solitaire Mall

AL MALQA

AL AQEEQ

AL GHADIR

AS SAHAFA

AL YASMIN

Riyadh Park Mall Hilton Graden Inn

AR RABI

C l i c k  F o r  L o c a t i o n  

ALAWALY
B U S I N E S S  C E N T E R

مركـــــز العــــــوالي للأعمـــــــال

B u s i n e s s  a t  t h e  C e n t e r  o f  I t  A l l Al Sahafa حي الصحافة: الموقع اللي يوصلك لكل شيء
فــي قلــب حــي الصحافــة التجــاري، يقــع مركــز العوالــي للأعمــال فــي منطقــة تجمــع بيــن الحركــة النشــطة والموقــع الحيــوي، وقريبــة مــن 

الدوائر الحكومية، والشركات الكبرى، والخدمات. هنا، كل شيء قريب—من الفرص، إلى العملاء، إلى الراحة.
Located in one of Riyadh’s most active commercial corridors, Al Sahafa District, this location combines high 
foot traffic, strong business presence, and easy access to essential government and corporate institutions. At 
Al Awaly Business Center, you’re always close to opportunity—and even closer to convenience.

https://www.google.com/maps/place/24%C2%B047'42.9%22N+46%C2%B037'54.6%22E/@24.7967952,46.6226668,7893m/data=!3m1!1e3!4m4!3m3!8m2!3d24.79525!4d46.6318333?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MTExMi4wIKXMDSoASAFQAw%3D%3D


10  mins

KAFD
مركز الملك عبد الله المالي

1  min

S a u d i  P re s s  Ag e n c y
وكالة الأنباء السعودية

1  min

King Fahad Street
طريق الملك فهد

4 mins

Solitare Mall
سوليتير مول

20 mins

King Khalid Int.l Airport
مطار الملك خالد الدولي





S m a r t l y  D e s i g n e d  S p a c e s

That Work With You

مساحات مصممة بذكاء تخدم نموك
يمتــد مركــز العوالــي للأعمــال علــى مســاحة بنــاء تتجــاوز 26,000 متــر مربــع، ويوفــر 98 وحــدة مكتبيــة بتصاميــم مرنــة ومســاحات تتــراوح بيــن 55 إلــى 85 متــر 

مربع، مع إمكانية دمج الوحدات حسب الحاجة.

Al Awaly Business Center spans a total built-up area of over 26,000 square meters, offering 98 thoughtfully 
designed office units ranging from 55 to 85 square meters, with flexible configurations to accommodate a 
variety of business needs.

1,612 m2

Total Land Area 

26,239 m2

Total Built-Up Area

10,543 m2

Total Office Area
إجمالي المساحة الأرضية إجمالي المساحة المبنية إجمالي مساحة المكاتب



مركز العوالي للأعمال ليس مجرد مكاتب
بل مساحة مصممة لنجاحك.

Al Awaly Business Center isn’t 
just a workplace

it’s a curated environment for 
success.



T h a t  S u p p o r t  Y o u r  E v e r y  M o v e

Amenities

خدمـــات تســاعـــدك في كل خطـــوة
يقــدّم مركــز العوالــي للأعمــال مجموعــة متكاملــة مــن المرافــق الحديثــة المصممــة 
دخولــك،  لحظــة  مــن  العــملاء.  تجربــة  وتحســين  اليومــي  العمــل  ســير  لتعزيــز 
تســتقبلك ردهــة أنيقــة وصــالات انتظــار مريحــة، تتــرك انطباعــاً احترافيــاً مــن أول 
لقــاء. كمــا تضمــن المصاعــد الســريعة تنــقلاً سلســاً بيــن الأدوار، بينمــا توفّــر غــرف 
الاجتماعــات المجهــزة تقنيــاً بيئــة مثاليــة للعــروض التقديميــة، واجتماعــات الفريــق، 

وجلسات التخطيط.

Al Awaly Business Center is equipped with a full suite of modern 
amenities designed to enhance daily operations and client experi"
ences. From the moment you arrive, you're greeted by an elegant 
reception area and comfortable waiting lounges, setting a profes"
sional tone for every visit. High-speed elevators ensure smooth 
vertical mobility, while tech-equipped meeting rooms offer the 
perfect setting for presentations, strategy sessions, and team 
collaboration.



Security and convenience are built into the foundation of the tower. A 24/7 integrated security system guar"
antees safety and peace of mind, while six basement levels of secure parking provide ample space for both 
tenants and visitors, including mechanical parking options for optimized flow. Located amidst a vibrant mix of 
cafés, restaurants, and essential business services, everything you need to power through the workday is 
right at your doorstep.

ــع  ــة وموثوقــة لجمي ــة آمن ــى مــدار الســاعة يوفــر بيئ ــى. فـــ نظــام الأمــان المتكامــل عل ــم المبن الأمــان والراحــة جــزء أساســي مــن تصمي
المســتخدمين، فــي حيــن تحتــوي ســتة أدوار قبــو علــى مواقــف ســيارات واســعة وآمنــة، منهــا مواقــف ميكانيكيــة لتوفيــر المســاحة 

وتسهيل الاستخدام.
ويتميّــز المركــز بموقعــه وســط مجموعــة مــن المقاهــي والمطاعــم والخدمــات التجاريــة، ممــا يجعــل كل مــا تحتاجــه لإنجــاز يــوم عملــك 

على بُعد خطوات منك.

غرف اجتماعات مجهزة

ردهة استقبال وصالات

نظام أمني متكامل

أدوار  للمواقف 6

محاط بمقاهي، و مطاعم

Equipped Meeting Rooms

High-speed Elevators

Reception & Waiting Lounges

Security Systems

6 Basement Levels

Cafés & Restaurants

مصاعد عالية السرعة





Spaces That 
R e fl e c t  Y o u r  A m b i t i o n s

مســاحــــات تُشبــه طمـــوحــــك

فــي كل زاويــة مــن  مســاحات العمــل فــي مركــز العوالــي، ينعكــس التــوازن بيــن التصميــم العصــري 
والراحــة العمليــة. المكاتــب مضيئــة بطبيعتهــا، مرنــة فــي تخطيطهــا، وهادئــة فــي أجوائهــا — لتكــون 

البيئة المثالية التي تحتضن تركيزك، وتواكب طموحك، وتلهم فريقك كل يوم.

Every corner of Al Awaly Business Center reflects a balance between contem"
porary design and practical comfort. With abundant natural light, flexible 
layouts, and a calm atmosphere, these offices offer the ideal setting for focus, 
collaboration, and growth.





Parking
S e a m l e s s  A c c e s s  w i t h  S m a r t

سهــولـة وصـــول، دون عنــــاء
 يوفــر المشــروع أدوار قبــو مخصصــة للمواقــف بســعة تصــل إلــى 233 موقفًــا، مــن
أقصــى وتحقيــق  الاســتخدام  لتســهيل  صُممــت  ذكيًــا،  ميكانيكيًــا  موقفًــا   32  بينهــا 
 اســتفادة مــن المســاحات. هــذا الحــل يضمــن انســيابية الحركــة ويخــدم المســتخدمين

.بكفاءة عالية، خصوصًا في بيئات العمل والمواقع الحيوية

The project includes dedicated basement levels for parking, offering a 
total of 233 spaces—including 32 intelligent mechanical spots 
designed to optimize space and ease of use. This smart solution 
ensures smooth flow, high efficiency, and a better daily experience for 
professionals in busy business environments.



أسلوب معماري سعودي بلمسة عصرية

المركــز يعكــس الطــراز الســلماني المعمــاري المعــروف، باســتخدام خامــات محليــة تعبــر عــن روح الريــاض، بأســلوب 
ــر  عصــري أنيــق. التصميــم الخارجــي مهيــب وفاخــر، أمــا المكاتــب مــن الداخــل فهــي مغمــورة بالإضــاءة الطبيعيــة، وتوفّ

إطلالات بانورامية على المدينة تعزز من بيئة العمل اليومية.

The building proudly features Salmani-inspired architecture, reflecting the cultural identity of 
Riyadh with a contemporary twist. With sharp lines, natural materials, and a commanding pres"
ence, the structure is a visual symbol of heritage-driven progress. Inside, every office is bathed in 
natural light and boasts open views over the city, creating an inspiring daily environment for every 
team.

Salmani Style, M o d e r n  S p i r i t





the One You Work In
T h e  S m a r t e s t  I n v e s t m e n t  I s  

أفضل استثمار هو المكان الذي تعمل فيه

ســواء كنــت تســعى لتأســيس مقــر لشــركتك أو تبحــث عــن عقــار تجــاري عالــي القيمــة، فــإن مركــز العوالــي 
للأعمــال هــو الوجهــة المثاليــة لقــادة الأعمــال فــي مدينــة تتطــور وتتوســع بســرعة، هــذا هــو المــكان الــذي تصنــع 

فيه مستقبلك وتترك فيه أثرك

Whether you're establishing your headquarters or investing in high-potential commercial 
property, Al Awaly Business Center is built for the business leaders of tomorrow. In a city 
racing toward the future, this is where you make your mark.





F L O O R  P L A N S
مخطـطــــات الطوابق



Basement �oors
Basement B1 - B6الطوابـــق السفليــــة

N

Elevator 1

Elevator 2

Elevator 3

Elevator 4

233 Cars on Basement ( B1-B6) إجمالي مواقف للسيارات تتسع ل 233 سيارة

B1- B5
B6 

30 Parking Space Each 

32 Parking Space

30 موقفاً للسيارات للدور

32 موقفاً للسيارات

King Fahad Road

طريق الملك فهد
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Ground Floor
Reception & Main Entrance الدور الأرضـــــي

32 Mec. Parkinig
32 مواقف ميكانيكية

Main Entrance
المدخل الرئيسي

Elevator lobby
بهو المصاعد

4 Main Elevator
مصاعد رئيسية 4

Waiting Area
صالة استقبال وانتظار

Emergency Stairs
سلالم الطوارى

19 Parkinig
19 موقف

N

Elevator 1

Elevator 2

Elevator 3

Elevator 4

Maintainance Water Meter

Elevator Lobby

Lobby

Emergency

Stairs

Control
Room

King Fahad Road
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شارع العليا



First Floor
Service Floor الدور الأول

Female Toilet
دورات مياه النساء

Female Lounge
استراحة النساء

2 meeting room
2 غرفة اجتماعات

4 Main Elevator
مصاعد رئيسية 4

Female Praying Room
غرفة صلاة النساء

Emergency Stairs
سلالم الطوارى

2 Multi Purpose Room
2 قاعات متعددة الاستخدامات

N

King Fahad Road
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Olaya Street

شارع العليا

MULTI PURPOSE ROOMMEETING ROOM

Female
Toilet

MEETING ROOM
FOR RENT

MEETING ROOM
FOR RENT

Female Lounge

Female
Praying Room

MULTI PURPOSE ROOM

Office - 02

Office - 01

Office - 03

Office - 04

Elevator 1

Elevator 2

Elevator 3

Elevator 4



Second Floor
Service Floor الدور الثاتي

N

MEETING ROOM
FOR RENT

MEETING ROOM
FOR RENT

MEETING ROOM
FOR RENT

MEETING ROOM
FOR RENT

Male Toilet

Lounge

Male PRAYING ROOMOffice - 02

Office - 01

Office - 03

Office - 04

Elevator 1

Elevator 2

Elevator 3

Elevator 4

King Fahad Road
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Olaya Street

شارع العليا

Male Toilet
دورات مياه الرجال

 Lounge
استراحة

4 meeting room
4 غرفة اجتماعات

4 Main Elevator
مصاعد رئيسية 4

Male Praying Room
غرفة صلاة الرجال

Emergency Stairs
سلالم الطوارى





Typical �oors
to 13, 15 to 29 Office floors 3الطوابق المتكــررة

Office 01 : 56.96 m2

Terrace  Area : 24.9 m2

Total  Area : 81.86 m2

Office 02 : 71.79 m2

Terrace  Area : 32.17 m2

Total  Area : 103.96 m2

Office 03 : 85.84 m2

Terrace  Area : 34.44 m2

Total  Area : 120.28 m2

Office 04 : 83.99 m2

Terrace  Area : 32.15 m2

Total  Area : 116.14 m2

N

Office - 02

Office - 01

Office - 03

Office - 04

Elevator 1

Elevator 2

Elevator 3

Elevator 4

Olaya Street

شارع العليا
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Sky O�ces Floor
30th Office floor

Office 01 : 63.18 m2

Terrace Area : 123.06 m2

Office 02 : 76.26 m2

Terrace Area : 160.33 m2

Total Area : 186.24 m2 Total Area : 236.59 m2

N

Office - 105

Corridor

Office - 106

Elevator 1

Elevator 2

Elevator 3

Elevator 4

Olaya Street

شارع العليا
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2024-20252023-2024

2025-2026

المسوق الحصري



throughout this whole development process was to ensure our position as pioneers in the Saudi and Emirati real estate market, furthering, as such, our aim toward 

the global real estate market. This expansion has been the corner stone that put Mada Properties on the throne as being the most holistic and prevalent reference 

for the real estate investment domain, and the most valuable guide toward its futuristic vision.

RIYADH OFFICES

+966 92 0022 442

Al Sahafa Office
Al Imam Saud Ibn Faysal Road,
As Sahafa District, Riyadh, KSA

Al Aarid Office
3176, Prince Saud bin Abdullah bin Jalaw i,
Al- Aarid District, Riyadh, KSA

Al Rimal Office
6487 Al S heikh Jaber Al Ahmad Al Sabah
Street, Ar Rimal , Riyadh 1 3256, KSA

+971 54 591 0555

DUBAI OFFICE

Business Bay, Dubai
1106, 11th Floor, Opal Tower,
Business Bay, Dubai, UAE.

EGYPT OFFICE

N Taseen,
New Cairo 1,
Cairo, Egypt

JORDAN OFFICE

Al Madina
Al-Monawara St,
Amman Jordan

ّ

ّ
ّ ً ّ

ّ ّ
ً ً

Download Mada App

المســــوق الحصــــري



ALAWALY
B U S I N E S S  C E N T E R

مركـــــز العــــــوالي للأعمـــــــال

المطــــور العقــــاريالمســــوق الحصــــري
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